

FAO reconoce contribución del presidente Juan Manuel Santos a la paz en Colombia



Roma, 15 dic (RHC) La Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) acogió en su sede al presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, a quien reconoció su contribución al logro de la paz en su país.

En las palabras de bienvenida, el director general de la FAO, José Graziano da Silva, destacó que el acuerdo suscrito entre el gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) es un ejemplo de esperanza, el camino del diálogo, la negociación, la inclusión, la igualdad y el desarrollo sostenible, donde nadie debe quedarse atrás.

Da Silva esbozó varias formas en las cuales la institución que dirige está dispuesta a apoyar a esa nación suramericana en la etapa posconflicto, a través de la promoción de la seguridad alimentaria, la reducción de la pobreza rural y el manejo sostenible de los recursos naturales, en particular el acceso y restitución de las tierras.

De igual modo, agradeció al presidente Santos su disposición a formar parte de la alianza entre la FAO y los Premios Nobel de la Paz para promover la seguridad alimentaria y la paz en el mundo.

Santos, por su parte, reconoció el aporte del organismo de la ONU, la Unión Europea (UE) y las naciones representadas en la FAO, en la "crucial transición hacia la paz en Colombia", la cual, dijo, beneficia a todos los países del mundo en numerosos frentes, en particular el de la seguridad alimentaria y el desarrollo de la agricultura.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115627-fao-reconoce-contribucion-del-presidente-juan-manuel-santos-a-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba